



# たんぽぽだより

令和6年2月発行

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり吐く息の白さを楽しんだりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

今年度も残り2ヶ月を切りました。保育公開も終え、このクラスで過ごす時間もあとわずかとなりましたが、これまで以上に一日一日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思います。

## 2月のねらい

- ・身近な自然に触れながら、健康に過ごす。
- ・簡単な身の回りのことを自分でしようとする。
- \*毎日元気いっぱいで登園しててくれるたんぽぽ組さん♪天気の良い日には遊歩道や散歩にかけ、身近な自然物に触れていくたいと思います。また、進級に向け簡単な身の回りのことが自分でできるよう、練習をしていきたいと思います。



### 進級に向けて

たんぽぽ組での生活も残り2ヶ月となりました。4月からの様子を思い返すと自分でできることがどんどん増え、当番活動にも張り切って参加し、日々成長を感じ嬉しく思います。

朝の準備や身の回りのことを自分でしようと頑張っておられます。ジャンパーのファスナーを自分で上げたり、ジャンパーを畳んでロッカーに入れたり、カバンのバックルを自分で外そうとしたりと、進級に向け練習をしています。自分でするのがまだ難しいお友だちもおられるのでご家庭の方でも練習をしていただけたらと思いますのでよろしくお願ひいたします。

### 大きい画用紙のお絵かきに挑戦していきます♪

お絵描きが大いに好きなたんぽぽ組さん♪絵の手紙もテーマに沿ってお絵描きを楽しむ姿や何を描いたのか伝えてくれるお友だちも増えてきました。先日、初めて四つ切の大きな画用紙に“おうちのひと”というテーマでお絵描きに挑戦しました。初めてにも関わらず、大きな画用紙いっぱいにお絵描きを楽しむたんぽぽ組さんでした。お話を聞きながら、大きな画用紙にお絵描きをする機会を増やしていくこうと思います。

## ✿お知らせとお願い✿

○すべての衣類、持ち物に記名の方を必ずお願ひいたします。

○怪我に繋がりますので、爪は細目に切っていただきますようよろしくお願ひします。

